

Grupo | En Montornés

> MONTORNES 2 MARTORELLAS 5

Merecida fué la victoria de los vecinos de Martorellas por el tesón y entusiasmo que pusieron en todo momento del partido, vinieron para ganar y lo lograron, los nuestros salieron al campo sencillamente para jugar y perdieron, ésto indica que cuando un equipo salta al campo, con un propósito, con una fe, con una moral de conseguir la victoria, tiene un cincuenta por ciento de ventaja sobre su contrincante. Este fué el caso del Martorellas, que el domingo último demostraron en todo momento ser superiores a los locales en todos conceptos, físicamente, dando a la pelota, y..., etcétera. Los locales francamente, no esperaban a un equipo tan pletórico de todas esas facultades que poseía el último domingo el Martorellas, y que cuando quisieron nive-larlas ya era tarde. Hay que rendirse a la evidencia y reconocer que el equipo visitante tiene facultades para escoger la táctica que más le convenga, según en cada caso.

En el cuadro de las distinciones, los locales todos nada más que regulares, alguno por ser el segundo partido que hacía en seis horas (haber cuándo va ha terminar esto) y los otros por jugar demasiado poco, por los visitantes, todos demostraron tener codicia y amor propio, sobresaliendo de los veintidós, Solé y Romano.

Los goles fueron marcados por Defaus I, Romano, Escusa, Mestres y Minguell, por el Martorellas, y para los locales Richar y el propio Escusa.

Arbitró el señor Castillo, que en ningún momento estuvo a la altura de las circunstancias, ya que no gustó a ninguno de los dos bandos; a sus órdenes los equipos se alinearon de la forma siguiente:

Montornés. — Malet, Fernández, Alzamora, Monjorn, Pericás, Ribó, Arenas, Oliva, Riche, Escalé, Gual.

Martorellas. — Juliech, Puig, Defaus I, Solé, Escusa, Sellarés, Minguell, Mestres, Torrents, Romano y Defaus II.

Corresponsal.

Grupo III
En San Feliu de Codinas

SAN FELIU — LA ROCA

Es de lamentar que tengamos que hacer esta crónica y expresar por medio de estas líneas, la actitud antideportiva adoptada por La Roca. Nunca hubiésemos pensado que ún equipo del historial de La Roca, tanbuenos deportistas hasta la fecha, no acatasen las órdenes del Comité de Competición, y no se personaran a defender con toda deportividad el último partido correspondiente a la Fase Clasificatoria del IH Torneo Comarca Vallés, que estaba señalado para jugar en ésta localidad.

¿Por qué motivo no se presentó? ¿Acaso sus directivos ignoran, o quieren ignorar, el Reglamento?, o ¿es que aún no saben que ante todo es un partido oficial de Campeonato? y que más que los intereses particulares, debe respetarse el buen nombre de los componentes del Comité y de la entidad oficial organizadora que es la II Zona Agrícola.

Es riguroso sancionar esta actitud de los directivos roquenses; unos directivos con cargos responsables en su vida cotidiana, de sobras sabían su obligación. ¿Qué ejemplo dan en los equipos más modestos, si ellos son los primeros ya de no cumplir sus deberes? Si estas actitudes siguen sin sancionar, serán muchos los que dejarán de cumplir los reglamentos y los componentes del Comité de Competición valdría más que dejen sus cargos hasta que todos los equipos sepan sus obligaciones, para la buena marcha de los Torneos Comarcales.

¿Qué actitud hubiesen tomado los directivos de La Roca si este partido les hubiese sido la clave de ser Campeones? Seguramente no habrían pensado jugar un amistoso como este domingo, si aún hubieran podido conseguir lo que soñaban y que tanto anhelaban: ¡SER CAMPEONES! El deporte no hay que tomarlo en actitud de negocio, cumplir como todos los equipos regidos por buenos deportistas y no habrá perjuicios para ambos.

Un ruego al Comité de Competición para que en vistas a la Fase Final, sancione rigurosamente este caso, para que no se vuelvan a reproducir de semejantes, que nada dicen en bien del Torneo Comarça Vallés.

Corresponsal.

En Montmeló

ACCION CATOLICA 6 PALOU 2

Podríamos escribir párrafos muy largos y distraídos del desarrollo del partido celebrado el pasado domingo en el campo del Montmeló, entre los de A. Católica y el Palou, pero como no disponemos de mucho espacio, nos limitaremos a comentar lo más esencial e interesante.

El Palou, presentó un equipo de "viejas glorias", muchos de sus elementos no habían vestido la camiseta de sus amores desde hacía varios años; tuvieron una oportunidad y no se la dejaron perder. Fué un partido que lo podríamos llamar amistoso, pero que en realidad era de Campeonato.

Dió comienzo el encuentro con un juego muy insulto, ya que los "grandes" del Palou no podían con el fuerte tren con que jugaba su adversario. A los 10 minutos Riera, marca el primer gol de los visitantes. A los 25, Pons, inaugura el marcador para su equipo de jugada personal. 30 minutos después, Pons de cabeza logra el segundo para sus colores. Se llevan 35 minutos de juego y el Palou es castigado con un penalty que tirado por Illa, lo transforma en el tercer gol.

A los 20 minutos de la segunda

A los 20 minutos de la segunda parte, Bosch solo ante el marco contrario, sube al casillero el cuarto tanto de la tarde. Borrell, ejecuta otro penalty que valió el quinto gol para los de A. Católica. A los 26 minutos Pons sortea a varios contrarios, se adelanta solo a la portería contraria y lanza un disparo a puerta que el portero no puede evitar. Cuatro minutos después, Tuset II, de tiro raso al ángulo, bate a Pagés.

· Cuando faltaba muy poco para terminar el encuentro, ciertos directivos del Palou, empezaron protestando del arbitraje, que desdicen mucho a los que ostentaban la Directiva del mencionado club.

El arbitraje de Gascón bueno. Los equipos se alinearon:

A. Católica. — Pagés, Comas, Raga, Moratalla, Prat, Borrell, Bosch, Ulldemolins, Pons. Sala e Illa.

Palou. — Tuset, Tuset, Motino, Saborit, Blanch, Riera, Tuset, Galbany, Llestanos, Pocurull y Reche.

Del Palou, todos jugaron por un igual, sin que se destacase ningún

Continúa en la pág. 5